

# 桜中だより

長崎市立  
桜馬場中学校  
校長 大塚 潤

## 合唱コンクール、盛大に開催！

### 仲間とともに感動のステージを披露

9月29日(木)に、本年度の合唱コンクールを盛大に実施することができました。合唱には、「人と人をつなぐ力」「人の思いや願いをつなぐ力」があります。実行委員 指揮者・伴奏者・パ

トリダーの思い、担任の先生の願い等、いろいろな「気持ち」が繋がって素晴らしいハーモニーがでるというのが合唱。でも、「つながる」として、そんなに簡単なことではありません。簡単ではないことに君たちは果敢に挑戦してくれた。「打ち込め・粘れ・欲を出せ」この夢を実現させるために大切な3つのキーワードを、しっかりと実現・実践してくれました。本当にみんなよく頑張ったと



音楽はみんなのもの

思います。どれだけ努力してきたか、どれだけいいろんな工夫を試してきたか、どれだけチームワークを発揮し、支え合って、励まし合ってきたか、そんなまままでの頑張りがあったからこそ、素晴らしいコンクールになったと思います。コンクール当日までいろいろなことがあったことでしょうか。賞をねらうことは目的の一つ。でも、「勝つこと」よりも「勝ちに行くこと」にひたすらこだわらる中で、人生で大切なことをいろいろ学んだことと思います。学んだことで君たちの「感性」は大きく成長しているはず。結果として賞以上のもの、「同じ目的に向かっ一つのこと」に打ち込むこと、そのためにまとまること、そして協働して新しいものをつくりあげること。これらの素晴らしいことを学び、体験できたことが何にも代えがたい財産となりました。

や先生、いろんな人の思いを感じながら歌い上げることができました。心と心がつながり、音と音がつながり、素晴らしいハーモニーをつくり出すことができた君たちを誇りに思います。  
「コンクールは、歌った皆さんが主役であることはもちろんですが、会場の全員でつくり上げた合唱コンクールだったといえます。歌だけではなく、様々な場面で、互いを認め合い、引き立て合い、つくり上げる取組が必要な世の中といえます。  
この貴重な経験をこれからの学校生活に存分に生かしてほしいと思います。

「行事」は終わった後が大切です。  
桜色の挨拶・時間を守ること、321運動、履き物そろえ・積極的に取り組む授業など、合唱コンクールの取組を通して学んだことをしっかりと日常生活に生かすことを心がけよう。

1年 好き嫌いをせずに、  
目標 食欲の秋を満喫しよう  
◆厚生部◆  
そんな気持ちのいい挨拶をつくり出したい。

生徒会活動 9.10の目標と具体策  
◆学級委員◆  
よりよい挨拶をしよう  
1年 学級委員から、朝に挨拶をするように呼びかけて、進んでフンストップ挨拶をする。  
2年 学級委員から、お手本を示す。チェック表をつくらせて授業ごとに評価してもらい、朝の会で発表する。  
3年 桜色の挨拶の基準をもつ一度見直して、朝クラスに入る時挨拶をする。  
先生から  
学級委員としてクラスを支え、引っ張っていく存在になりましょう。  
生徒会役員から  
挨拶は正直しなくてもいい。だが、挨拶をする方が気持ちがいい。私達は、そんな気持ちのいい挨拶をつくり出したい。

◆放送部◆  
合唱コンクールの放送を成功させる。秋を感じさせる放送をしよう  
目標  
給食当番が配膳室に来るのが遅いので、業者の方々の迷惑にならないように、準備・片付けを素早くして間に合わせましょう。  
生徒会役員から  
まだ、新しい当番になって仕事に定着していないようです。前の当番の人に教えてもらうなどして早く仕事に慣れていきましよう。

先生から

リンクエストソングの放送について、ちゃんと理解して、ルールを守りましょう。また、リモート集会では、放送部が機器の手伝いのできるようになりましょう。

生徒会役員から

具体策が実行できるように頑張ってください。また、全員が秋の原稿を言うなど、全員が具体策を実行しましょう。

文化部

合唱コンクールを生かした教室づくりをして学級を明るくしよう

具体策

1年 練習をしつかりするよう呼びかけをし、楽しく合唱コンクールの練習をする。

2年 合唱コンクールに沿った掲示物を作成する。歌の練習の時は実行委員から声を出す。

3年 カウントダウンや意気込みを掲示する。背面黒板の管理をして、計画的に活動する。

先生から

感染症対策をしつかりする

るようになりましょう。短い練習時間の中できれいな歌を創っていく。

生徒会役員から

合唱コンクールまで少ないですが、クラスで協力し、最高の一日にしましょう。

図書部

読書時間を増やそう

1年 空き時間に読書の呼びかけをする。

2年 朝読書の時間にメリハリをつける。

3年 行事に積極的に参加するように呼びかける。

生徒会役員から

読み語りのお礼状を作成する。カウンター当番に必ず来る。

学習部

忘れ物・置き勉をなくそう

1年 朝帰りの会に「やりとり帳を書いているか」「机の中に置き勉をしていないか」について隣の人手エックをする。

2年 忘れ物エックをして、帰りの会等で発表

する。

3年 提出日を背面黒板に書く。置き勉エックをする。

先生から

授業の時に、必要な教材がなかったら意味がありません。だから、忘れ物などしちやダメなのです。

そのためには学習部がしっかり仕事をし、忘れ物をしないことが大切。また、忘れ物をよくする人には、どういふ対策をすれば良いかもよく考えて、忘れ物ゼロを目指す。

生徒会役員から

忘れ物・置き勉をなくし、よりよい学習習慣をつくりていきたいと思います。

整美部

整理整頓の習慣を身につけよう

1年 2年 3年 週に1度ロッカーの点検をする。注意された人は放課後に片付けを行う。

先生から  
ふれあい広場の水やりは朝または放課後に行ってください。昼休みにはしないようにしてください

い。百日草を切って、学級に飾ってください。

生徒会役員から

〇ゴミ回収の確認  
毎週金曜日に行われるゴミ回収は、基本部長2名が行います。また、学年フロアの教室だけでなく、そのフロアの特別教室のゴミ回収も行ってください。

(図書室・理科室など)トイレの使い方  
使い方がとても悪いです。そのため、トイレの洗面台下に「ゴミ箱を設置しています。ゴミを見つけたら、そこに捨てるようにしてください。呼びかけをお願いします。

〇朝掃除  
7時50分〜8時。職員室前の竹箒で朝掃除を。

正義の味方部

自分がされて嬉しいことを相手にしよう

1年 帰りの会で自分がされて嬉しいことが相手にされたかを聞く。

2年 月曜日呼びかけ、金曜日確認する。

3年 正義の味方部から率先して挨拶や困っている人を助ける。

先生から

皆さんには、人権委員として活動してもらいます。正義の味方部の主な仕事は、学級日誌の記入・提出、クラスの雰囲気、一人の人はいいかなどを記入して、毎週火曜日提出して、毎週火曜日提出してください。

校内のパトロール、パトロール日誌の記入・提出、担当日に自分の学年の廊下を2周して、学校の雰囲気、いじめがあつていないかなどをパトロール日誌に記入して、火曜日提出してください。

〇虎の巻の復唱  
毎週月曜日の朝の会で虎の巻から一つを選び、呼びかけます。それを一週間の目標にします。

生徒会役員から  
二階中央にある第二会議室の前に学年を書いたクラスボックスがあるので、毎週火曜日提出してください。その棚にピンクの腕章もあるので、それを肩につけてパトロールを行ってください！

保健部

桜色の挨拶を徹底しよう

1年 桜色の挨拶を振り返り、帰りの会で1日の挨拶を振り返る。

2年 生安部が自ら大きな声で挨拶をし、呼びか

ペットボトルキャップ回収活動に協力を

本校では、生徒会活動の一環として、ペットボトルキャップ回収を行っています。換金した収益金を、世界の子ども達にワクチンを届ける団体に寄付しています。

◆期限 10月30日(月) ~ 14日(金)◆  
今期の生徒会では、現在約80名分のポリオワクチンの寄付を達成することができています。今回は全校で、9600個を目標に頑張りたいと思っています。「誰かのために何かをする」とこの大切さを考える活動です。ぜひ、活動にご協力をお願いします。

熱早寝・早起きを徹底し、生活リズムを整えよう

1年 2年 3年 やりと帳等で、早寝早起きエックをする。

先生から

ぜひ、活動にご協力をお願いします。

生安部

合唱コンクールも近いので、体調を整えましょう。

生徒会役員から  
具体策をしつかり実行できるように頑張ろう。

